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Os Judeus têm uma doutrina sobre a purificação dos seus pecados através da morte
de  alguma  outra  entidade.  São  transferidos  os  'pecados'  do  povo  Judeu  para  a
entidade e esta depois é morta. Isto é o que eles estão a fazer aos animais e motivo
pelo qual os estão a sacrificar. Em vez de limparem a sua alma, amontoam o seu
negativismo sobre vítimas inocentes, e depois matam-nas.

Este ritual tem muitas formas no culto de sangue Judaico, mas três importantes a
mencionar são o Kapparot (isto é feito a uma galinha), o Bode de Azazel no Yom
Kippur (o Bode simboliza Satanás e os Deuses Pagãos mas também a desobediência
das nações 'hereges'), e em terceiro lugar o Sacrifício Humano que levam a cabo em
Ester e em muitas outras épocas do ano. Durante este período, levam uma criança ou
outra pessoa adulta (Escolhem pessoas da Raça Ariana porque as consideram como
"grandes vítimas" e como as que precisam de ser destruídas para que o mundo volte
a ser "bom"). Bom como num mundo sem oposição aos objectivos Judaicos. 

Como Sadhguru declarou, esta imundície horrorosa e sangrenta não tem nada a ver
com ninguém que conheça alguma coisa de espiritualidade. Isto é bem conhecido
mesmo no hinduísmo corrupto dos nossos dias. Os verdadeiros hindus que sabem
alguma coisa de meditação, na verdade caçam estas pessoas para as exterminar,
pois esta prática só recentemente foi introduzida na história antiga. Os Judeus têm
sido atacados por todos os gentios porque praticam a espiritualidade alienígena.

Se prestarmos atenção e conhecermos algo do Cristianismo, Jesus é chamado "O
Cordeiro do Sacrifício". A morte e o sacrifício de "Jesus" foram necessários para o
cumprimento da lei Talmúdica e Messiânica, mesmo nesta história fictícia. Isto porque
usaram o melhor Judeu (rabino Yeshua/Jesus) para o sacrificar a fim de obterem a
salvação.

Isto  não é  nada de  estranho para a história  Judaica,  já  que é uma necessidade
sacrificar  mesmo  os  seus.  Os  6  milhões  que  supostamente  morreram,  foram
reconhecidamente  pelos  rabinos,  os  "pecadores".  Claro  que  nunca  morreram,  tal
como Jesus que nunca existiu, projectam isto como um facto para gerar o efeito que
verdadeiramente os Judeus sofreram,  e  que pagaram as suas "quotas"  a  "deus".
Como foi dito na Idade Média, "Deus" pode ser enganado - se tiver que se praticar o
'jejum' pode-se chamar brócolos ao bife e o 'jejum' conta. Porque é claro que não há
nenhum 'deus' que-tudo-sabe, apenas uma ideia bizarra em que estes canalhas estão
a acreditar. Isto é bem conhecido pelos rabinos.



Mesmo no caso da história ser literal, eles tiveram de matar o "Cristo" para cumprir o
seu ritual. Isto é retirado do facto de que o Rabino Jesus foi realmente utilizado como
sacrifício.  O  maior  dos  Judeus  sacrificado  para  salvar  a  raça  Judaica  dos  seus
pecados, é essa a ideia.

O  símbolo  desta  "salvação"  da  raça  Judaica  foi  colocado  na  cara  de  um rabino
Judaico que é formado por uma Lenda Pagã roubada. Eles puseram este egrégio à
frente  dos  Gentios  para  que  o  adorassem,  simplesmente  porque  eles  querem
canalizar energia para o seu ritual para aumentar a sua eficácia. O objectivo deste
ritual é redimir os Judeus de todos os seus "pecados", que eles acreditam ser o que
os impede de conquistar o planeta e escravizar  todos os que nele se encontram,
como é admitido pelos seus textos.  Como tudo o que fazem, comem o "cordeiro
sacrificial", tal como bebem o sangue dos humanos que sacrificam.

Se prestares atenção, as pessoas estão a morrer por "Jesus", transferindo emoções
para "Jesus", sofrer por "Jesus", escrever por "Jesus", matar por "Jesus", perder a
sua alma por "Jesus", tudo por este rabino. Sem resultado. O único que obtém um
resultado com isto é o Judeu. Oriundos de uma raça inexistente de escravos, eles
estão muito próximos de realizar o seu sonho de escravizar o planeta.

O Novo Testamento é bastante explícito sobre este facto, quando "Jesus" volta para
purificar os Judeus dos seus "pecados", dá-lhes o mundo e a "ordem messiânica" é
estabelecida.  Enquanto  todos  os  Goyim  (nações  Impuras)  são  exterminados  e
subjugados.

Os Judeus acreditam tanto em Jesus, como alguém que dirige uma fábrica de aço
acredita  e  adora  o  fogo.  Por  outras  palavras,  eles  estão  apenas  a  usar  esta
ferramenta  para  atingir  os  seus  fins.  É  detestável  para  os  Judeus  adorar  uma
ferramenta que estão a usar, e eles sabem que a estão a usar.

"Jesus" é o grande ritual Kapparot para destruir os Gentios e apoderar-se do planeta.
No lugar da galinha lá em baixo, estão as pessoas todos os anos. E no futuro, quando
os judeus escravizarem todos os "Goyim" (os humanos que eles consideram animais),
"Kapparot" será feito em humanos vivos. Como se demonstra no livro rabínico mais
vendido, a bíblia.

https://www.youtube.com/watch?v=EJseJHvl5S4

Tal como foi admitido, o não-Judeu é um animal na forma humana. Portanto, o que
acontece a esta galinha não é de modo algum proibido de acontecer aos Gentios.

Também notícias de última hora, estas pessoas gerem agora, em grande parte,  o
planeta.

Talvez isto precise de mudar? Se pensas que tem de mudar...

https://www.youtube.com/watch?v=EJseJHvl5S4


Junta-te a nós e faz os RTRs.

https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=5&t=2634
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